
 

Rapport moral du président Assemblée générale 

ordinaire du 04 juillet 2015  
 

 

Rapport moral de la saison sportive 2014/2015. 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers amis et adhérents, 

 

Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale 

ordinaire annuelle  « grand’messe » diront certains, « futilité » 

penseront d’autres, peu nombreux je l’espère, moment privilégié de 

dialogue et d’échange. 

 

Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence ici 

aujourd’hui. Vous témoignez de l’intérêt que vous portez à nos 

activités et au développement de notre association. Vous savez que 

ce n’est que sur vous qu’elle peut compter.  

 

Je souhaite remercier l’ensemble des personnes présentes : 

adhérents, parents, dirigeants, amis.  

Les élus de la ville de Firminy : Marc Petit, Maire de Firminy et 

conseiller général,  

Martine Cubizolles première adjointe et adjointe aux sports, 

Evelyne Berger adjointe aux sports,  

Eric Malley adjoint aux sports,  

Je salue la présence de Sylvain Richard, directeur du service des 

sports de la ville et de Mickaël Dumas, notre référent partenariat 

avec l’AS ST Etienne 

J’excuse le Député de circonscription Dino Ciniéri  

 

   

 

 



                                  

 

Je souhaiterai avoir une pensée émue pour nos disparus :   

Roger Batisse (ancien dirigeant d’équipe, éducateur et président 

entre 1988 et 1989) et Jo Boudarel (dirigeant durant de nombreuses 

années) nous ont quitté au cours de la saison sportive. 

J’aimerai que nous puissions observer une minute de silence à leur 

mémoire. 

 

L’an dernier, lors de notre dernière assemblée générale, 

l’association FCOFI comptait 482 adhérents à jour de leur 

cotisation, aujourd’hui nous atteignons le chiffre de 400, soit une 

diminution de 0.8%.  

Cette baisse est essentiellement due à la perte des licenciés du club 

d’Aurec/Loire que nous hébergions suite au différent des clubs de 

la Rive Droite du Lignon avec la FFF. Finalement ceux-ci sont 

retournés jouer dans la Haute-Loire. 

 

 

 

Afin de ne pas laisser s’endormir notre association, de rechercher 

des forces nouvelles, d’assurer également, et ce point n’est pas à 

dédaigner, un apport de ressources nouvelles, nous avons décidé, 

l’an prochain, de lancer une politique d’adhésion en adéquation 

avec la politique sportive et le service que nous pouvons apporter 

aux familles qui intègrent le FCO Firminy-Insersport. 

 

J’espère que nos efforts seront couronnés de succès. 

 

Dans le domaine de nos activités proprement dites, le club a 

développé différents axes de pratique ce qui à mon sens le rend très 

attractif.  

Je déplore simplement la descente de l’équipe fanion en Promotion 

d’Honneur Régional mais je reste persuadé qu’avec à sa tête 

Jérémy Janot, ce groupe de qualité remontera très rapidement. 



La montée des U19 en Promotion de Ligue est une véritable 

satisfaction,  elle permet à tout le club de retrouver le niveau Ligue 

(U15/U17/U19 et seniors) 

Enfin du côté des jeunes, dans le domaine du football d’animation 

de belles satisfactions aussi avec le groupe U11  notamment. 

Firminy ne manque pas d’ambitions sportives à tous niveaux et 

2015/2016 devra être une saison porteuse dans ce domaine. 

 

Après l’exposé de ce rapport,  je demanderai, au nom du conseil 

d’administration, à Hervé Tardy, coordinateur des activités 

sportives, de vous présenter de façon plus concrète et plus vivante, 

avec la foi et la vigueur de celui qui fait vivre l’association au 

quotidien, un bilan qualitatif et quantitatif des résultats sportifs et 

des actions menées. 

 

Je confirme que pour la saison prochaine le club reconduira les 

mêmes actions sociales, animations sportives et festives que cette 

saison (tournois jeunes, lotos), il est prévu une manifestation 

supplémentaire en septembre 2015 (deux tournois U11 et U13 au 

lieu d’un seul habituellement). 

 

Le 06 mai dernier notre association a été affiliée à la Fédération 

Française de Sport Adapté, une étape indispensable dans la 

construction de notre projet dirigé vers le monde du handicap 

mental. Le tournoi des partenaires d’hier soir avec la présence 

d’une équipe du Foyer de l’ADAPEI « Arc en Ciel » n’a pu que 

renforcer notre volonté d’aller plus loin avec ses jeunes adultes. 

 

Nous avons également renforcé notre communication, le nouveau 

site et la page Facebook sont à la hauteur de nos attentes. Nous 

nous sommes doté d’un outil de grande qualité. 

 

 

 



Vous n’êtes pas sans savoir que la commune de Firminy aide 

l’association d’une manière significative et notre devoir est 

d’accompagner la municipalité dans toutes les manifestations que 

celle-ci organise : Forum des associations, relais de la Vogue, 

journée de l’enfance, Temps d’Activité Périscolaire, Festiv’été,….. 

 

Nous y avons participé et je veux me faire l’interprète de tous en 

disant que ce fût là des initiatives heureuses. 

 

 

 

Gaby Rodriguez, vice-président de notre association, vous 

présentera son rapport sur les festivités, avant de passer à l’accueil 

de nouvelles candidatures et au renouvellement du bureau. 

 

 

Voilà l’essentiel des informations que je devais vous 

communiquer. Je vais, après les exposés de Mrs Tardy, Rodriguez 

et des différentes personnalités, vous donner la parole pour enrichir 

encore les débats. Ensuite viendra le moment des récompenses 

individuelles et collectives et la mise à l’honneur de dirigeants 

bénévoles et de joueurs. 

 

 

 

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, Chers amis et adhérents, je 

vous remercie de votre attention. 

 

 

 Jacques CUQ 

    Président 


